

お祝いのメッセージ

若葉の緑も次第に色濃くなり、初夏の日差しが一段と輝く季節となりました。

このたびは、NPO法人ならチャレンジドの第一回通常総会が開催されますことを心からお喜び申し上げます。

2月に設立されて以来、貴法人は、障害者を「チャレンジド（挑戦する権利をもつ人）」とし、「チャレンジドをはじめ、一人ひとりの人間はかけがえのない存在である」という基本理念のもと、社会参加事業や就労支援事業など、幅広く取組まれています。日々精力的に活動されていることに心より敬意を表するとともに、本県の特別支援教育の推進に多大なる御支援を賜っていることに厚く御礼申し上げます。

貴法人の試みは、新しい視点で障害者の人生をより豊かなものにしようと/orするものです。人は社会的な生きものであり、一人で生きていくことはできません。貴法人がプロデュースされた多様な社会参加体験の場において、障害者が多くの人々との交流を通して心豊かに成長していくこと、それは障害者本人の財産となるだけではなく保護者にとっても、また、障害のあるなしにかかわらず、多くの人にとっても勇気と希望を与えるものであると思います。

貴法人が、「チャレンジド」とともにあらゆることに挑戦実行され、「共生社会」を築く推進力としてますますご発展されますことをご期待申し上げます。

奈良県教育委員会教育長 富岡 將人

